



## COMISIÓN ESPECIAL PARA DAR SEGUIMIENTO A LAS AGRESIONES A PERIODISTAS Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN

26 Octubre de 2010

### Reportera de Megamedia agredida en Yucatán

Nuevamente el día de ayer en el estado de Yucatán se perpetró una agresión en contra de una reportera de Megamedia. La reportera Martha Chan Dzul, fue agredida de manera física y verbal por cuatro personas entre las que se encuentra Aurelio Tax Dzul, Comisario Ejidal de San Diego Tixcacal, comisaría de Mérida.

Esta agresión se suma a la lista de situaciones que se han venido dando en el estado de Yucatán en contra de comunicadores. Debido a la ausencia de medios idóneos de protección que garanticen su seguridad y sobre todo por la impericia de las autoridades encargadas de la procuración de justicia en el estado para realizar las investigaciones con la diligencia que estas situaciones ameritan y sancionar a los culpables, aunada a la falta de voluntad del poder ejecutivo para salvaguardar la integridad de los comunicadores.

La Comisión Especial reprueba y exige un alto a la violencia en contra del gremio periodístico en todo el país. Le exigimos a las autoridades competentes se privilegie el estado de derecho y se garantice la seguridad de los periodistas, haciendo efectivo el derecho de las víctimas a la reparación adecuada del daño; y sobre todo para que asuman la responsabilidad ineludible de respetar y hacer respetar el derecho a la libertad de expresión ya que la información es un bien público y por tanto es fundamental que sea garantizado así como el derecho de la sociedad a estar oportunamente informada.